

Sensacionales Revelaciones Hizo Bosch en Venezuela

Por HERNAN MALDONADO

CARACAS, Oct. 19 (UPI)— El líder anticastrista cubano Orlando Bosch hizo "sensacionales revelaciones", temeroso de ser deportado a Cuba, dijeron hoy fuentes extraoficiales, en momentos en que se esperaba un nuevo comunicado gubernamental en relación con el sabotaje a un avión de la empresa Cubana de Aviación en el que murieron 73 personas.

Bosch fue detenido a principios de la semana pasada en Caracas junto con cuatro venezolanos, todos ellos acusados de tener supuestas implicaciones con el accidente aéreo ocurrido el 6 de Octubre cerca de Barbados.

El líder anticastrista "no teme a ser extraditado a Estados Unidos, pero si que lo deporten a Cuba", informó hoy el diario El Nacional.

La captura de Bosch aparentemente siguió al desmantelamiento en Venezuela de una organización de exiliados cubanos que se dedicó en los últimos tiempos a sabotajes contra propiedades del gobierno de Cuba.

Un vocero de la policía política venezolana dijo que "es probable" que en las próximas horas el gobierno venezolano emita un nuevo comunicado en relación con las averiguaciones para establecer responsabilidades sobre el accidente del avión

cubano.

Fuentes extraoficiales informaron que Bosch hizo revelaciones de gran importancia sobre los actos de terrorismo que habría realizado el grupo en varios

países de América y Europa.

El desmantelamiento de la organización siguió a la captura en Puerto España de los venezolanos Freddy Lugo y Hernán Ricardo Losano.

Confiesa su Responsabilidad Venezolano Preso en Trinidad

PUERTO ESPAÑA (TRINIDAD), OCT. 19 (UPI)— Uno de los dos venezolanos detenidos aquí por el sabotaje contra un avión de la Compañía Cubana de Aviación que causó la muerte de sus 73 ocupantes confesó su responsabilidad en el hecho, según informó hoy la policía.

Una fuente allegada a la policía dijo que Hernán Ricardo Losano, fotógrafo de profesión, confesó bajo interrogatorio su responsabilidad en el atentado, que el seis de este mes provocó la

caída del Boeing cubano al Caribe luego de despegar de Barbados, tras registrarse una explosión a bordo.

Losano y el otro venezolano sospechoso, Freddy Lugo, también fotógrafo, fueron detenidos al día siguiente del atentado.

Con la confesión, la policía dijo tener suficientes pruebas como para conceder la extradición de los dos sospechosos a Barbados, si este país la solicita.

Sin embargo, el gobierno de (Pasa a la Pág. 19 Col. 1)

CONFIESA...

(Viene de la Pág. 1)

Barbados se ha mostrado renuente a formular cargos debido a que la caída del avión se produjo fuera de las tres millas de sus aguas territoriales. Barbados ha designado una comisión investigadora, pero este cuerpo no puede formular cargos.

Fuentes policiales dijeron que la policía de Trinidad está considerando deportar a los dos sospechosos a Venezuela como inmigrantes ilegales.

La policía local no ha hallado pruebas que vinculen a Lugo y Losano con un atentado registrado el mes pasado, en el consulado Guayanés en Puerto España.

Los dos venezolanos fueron trasladados el sábado del Departamento central de Policía y enviados a lugares separados, luego de haber sido interrogados juntos.

Según fuentes policiales la separación de los dos sospechosos a destacamentos policiales no revelados fue necesaria para protegerlos de incidentes "imprevistos".

El avión cubano se precipitó a las aguas del Caribe después que su piloto informara que tenía "problemas mecánicos" a bordo y deseaba volver a Barbados.

Pocos instantes después el

aparato estalló en el aire y cayó al mar, donde aún permanecen sus restos. Solo fueron recuperados algunos cadáveres mutilados.

Lugo y Losano habían viajado en el avión de Trinidad a Barbados, desde donde regresaron allí el mismo día en otro aparato. Ninguno de ellos llevaba equipaje.

La investigación del atentado condujo además a la detención en Venezuela de Orlando Bosch, uno de los más buscados líderes anticastristas cubanos, y cuatro ciudadanos venezolanos.

En otra repercusión del caso, el primer ministro cubano Fidel Castro acusó a Estados Unidos de complicidad en el atentado y anunció que denunciaría un acuerdo firmado el año pasado entre Washington y la Habana por el cual se comprometieron a entregar a sus países de origen a los asaltantes de aviones.

El secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, rechazó de plano la acusación y dijo que "ni Estados Unidos ni ninguno de sus organismos tiene absolutamente nada que ver con la explosión en el avión cubano".